

未来の扉 10月号



【学校教育目標】

未来に向かって「かがやけ」内房の子

㊦んがえてつたえます ㊦んばってやりぬきます ㊦さしくします ㊦んこうになります

内房小学校

第6学年 学年便り

R3.9.30

緊急事態宣言下の1ヶ月が終わろうとしています。多くのことが制限される中ですが、子供たちはさまざまなことに一生懸命取り組み、学びを進めています。運動会に向けて、練習や準備も始まりました。小学校では最後の運動会、後悔のないように練習から全力で取り組み、下級生のお手本となることを期待しています。

また、修学旅行に向けても準備を始めていきます。感染症対策はきちんと取り組みながら、素敵な思い出になるといいです。引き続き、御家庭の御理解御協力、そして健康管理をよろしく願います。

行事予定

10/1	金	・朝礼・クラブ5㉔(卒業アルバム撮影)
10/2	土	
10/3	日	
10/4	月	・アルバム個人写真撮影・代表委員会3㉔(運動会について)
10/5	火	・運動会係打合せ1㉔・学校徴収金振替日
10/6	水	・集団下校14:00
10/7	木	・運動会全体練習1㉔・薬学講座㉔56年
10/8	金	・クラブ6㉔最終・体育実技指導56年㉔・芝中運動会・スクールカウンセラー来校・ALT
10/9	土	
10/10	日	
10/11	月	・お話ランド・ラジオF収録予定
10/12	火	・運動会係打合せ2㉔・ひばり号・ノーマディアデー・家庭読書の日・PTA役員会19:00(運動会)
10/13	水	・特4日課・一斉下校11:40
10/14	木	・芝川おどり練習㉔
10/15	金	・委員会㉔(11月の活動計画/卒アル写真撮影)
10/16	土	
10/17	日	
10/18	月	・お話列車・ALT・15:05下校
10/19	火	・運動会全体練習2㉔
10/20	水	・12456年12:50下校
10/21	木	
10/22	金	・運動会準備㉔㉔(4~6年14:00頃下校)
10/23	土	・運動会月曜5日課・芝中文化祭
10/24	日	・ラジオF放送予定日・選挙の日
10/25	月	・振替休日(運動会分)
10/26	火	・ひばり号なし
10/27	水	・集団下校14:00・稲子小交流会(㉔~昼休み)
10/28	木	・ALT・スクールカウンセラー来校
10/29	金	・普通4日課12:50下校・お弁当の日
10/30	土	・芝川公民館祭り
10/31	日	・芝川公民館祭り

10・11月の生活目標 本をたくさん読もう

6年生

「1ヶ月500ページ以上
読もう」

読書の秋になります。心を落ち着かせてじっくりと読書を楽しんでほしいです。そして、読書の習慣を身に付けていけるといいです。

内房ビンゴの本にも積極的にチャレンジし、読書の幅を広げていきたいですね。

9月の徴収金

・学年費	2,000円
・給食費	4,400円
・積立金	2,000円
・PTA会費	800円
・手数料	22円

合計 9,222円

振替日は5日(火)となります。
通帳の残高を御確認ください。

お知らせ

★修学旅行説明会 12日(火) 15:20~16:00 体育館

次第(案)・校長より

- ・日程、見学場所の感染対策について(担任)
- ・学校としての感染対策について(養護教諭)
- ・質疑応答 等

20日(水) オンデマンド

緊急事態宣言期間中のため延期していた説明会を、2回に分けて実施します。12日には保護者の皆様に向けて、主に感染症対策について説明します。

また、20日(水)には子供たちの見学場所について調べたことを発表します。こちらにつきましては、事前に収録したものを6年生のクラスルームに投稿します。子供たちがタブレットを持ち帰るので、御家庭で御覧になってください。都合がつかない場合は持ち帰る日を別に設けますので、御相談ください。



★運動会 23日(土)

登校時間は7:40となります。感染症対策として、竹運び物語は軍手を使って行います。ソーラン節では、今年度も法被を着用しますので、終わったら御家庭で洗濯して学校へ返却をお願いします。また、7日(木)の全体練習までに、レジャー椅子の準備をお願いします。

★ラジオF放送 24日(日)

6年生が学校代表として、内房小を紹介します。内房小の魅力について、一人一人が川柳を作って詠んでいきます。お時間がある方はぜひお聞きください。



9月の道徳から

「どれい解放の父リンカン」という資料から、公平・公正について考えました。第16代大統領のリンカンがどれい解放宣言を出すまでのアメリカの様子、リンカンの思いから、自由や平等はなぜ必要なのかということを考え、話し合いました。

「幸せになるため」「誰にでも幸福になる権利がある」「好きなことをするため」など、自由や平等だからこそできることを考えていました。今も黒人差別が残っていたり、コロナ差別も生まれたりしています。同じ人間として、差別はいけないことだと考えた子が多くいました。またSDGsにも不平等をなくそうという目標があることにも気づき、多角的に自由や平等について考えられました。